

METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : Kegiatan Usaha Penukaran Valuta Asing (KUPVA) Bukan Bank
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik – Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt.15 Jl. M.H. Thamrin No.2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (dari Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	Email : bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA	
<p>Uang Kertas Asing yang selanjutnya disingkat UKA atau dapat disebut <i>Banknotes</i> adalah uang kertas dalam valuta asing yang resmi diterbitkan oleh suatu negara di luar Indonesia yang diakui sebagai alat pembayaran yang sah negara yang bersangkutan (<i>legal tender</i>).</p> <p>Cek Pelawat atau dapat disebut <i>Traveller's Cheque</i> adalah cek perjalanan dalam valuta asing yang dapat digunakan sebagai alat pembayaran.</p> <p>Kegiatan Usaha Penukaran Valuta Asing yang selanjutnya disingkat KUPVA adalah kegiatan jual dan beli UKA, serta pembelian Cek Pelawat.</p> <p>Penyelenggara KUPVA Bukan Bank atau dapat disebut <i>Money Changer</i> adalah badan usaha bukan bank berbadan hukum Perseroan Terbatas yang melakukan KUPVA.</p> <p>Nilai transaksi beli adalah nilai/nominal dari transaksi pembelian UKA yang dilakukan selama periode tertentu.</p> <p>Nilai transaksi jual adalah nilai/nominal dari transaksi penjualan UKA yang dilakukan selama periode tertentu.</p> <p>Referensi: PBI Nomor 18/20/PBI/2016 tanggal 3 Oktober 2016 tentang Kegiatan Usaha Penukaran Valuta Asing Bukan Bank.</p>	
CAKUPAN DATA	
Jumlah penyelenggara KUPVA Bukan Bank (Kantor Pusat) agregasi nasional.	

<p>Nilai transaksi UKA Jual dan Beli dalam denominasi Rupiah</p> <p>Satuan: Jumlah Penyelenggara dinyatakan dengan kantor/unit Nilai (dalam Rupiah) dinyatakan dalam Miliar</p> <p>Valuta : Rupiah</p>
PERIODISASI PUBLIKASI
Bulanan
KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI
1,5 bulan setelah akhir bulan laporan
JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)
ARC terlampir
SUMBER DATA
Laporan Selain Bank Umum (LSBU) – Laporan KUPVA non Bank
METODOLOGI
<p>Proses pengumpulan dan penghitungan :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Data mengenai nilai transaksi beli dan nilai transaksi jual diperoleh dari laporan penyelenggara Kegiatan Usaha Penukaran Valuta Asing Bukan Bank (KUPVA BB) yang disampaikan secara <i>online</i> melalui aplikasi Laporan Selain Bank Umum (LSBU). • Data mengenai jumlah Penyelenggara KUPVA BB diperoleh dari rekap proses perizinan Penyelenggara KUPVA BB. <p>Metode pencatatan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Data mengenai nilai transaksi beli dan nilai transaksi jual adalah akumulasi data nilai transaksi selama periode laporan. • Data mengenai jumlah Penyelenggara KUPVA BB adalah posisi jumlah Penyelenggara KUPVA BB yang telah memperoleh izin serta masih melaksanakan kegiatannya pada akhir periode laporan.
INTEGRITAS DATA
Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan.

Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.

AKSES DATA

Data dapat dilihat pada *Website* Bank Indonesia (<https://www.bi.go.id>)